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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   23/08/2022 

      BOLETIM Nº  030-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 007/2022  - Altera o art. 152 da 
Lei Complementar nº 001, de 23 de março de 2016, que institui o Regime 
Jurídico Único dos Servidores do Município de Lajeado. 
 

Of. n° 0411-02/2022 - Resposta ao ofício 067/2022 da vereadora Ana 
Rita da Silva Azambuja a Secretaria de Planejamento e Urbanismo 
(SEPLAN) informa que até o momento não houve estudo sobre a 
regulamentação de terrários urbanos no Município. 

 
Of. n° 0452-02/2022 - Resposta aos ofícios 524 e 525/2022 do vereador 
Jones Barbosa da Silva e ao ofício 530/2022 do vereador Antônio 
Marcos Schefer. Em atenção ao ofício 524/2022, a Secretaria da Saúde 
(SESA) solicita que sejam elencados os exames ao qual o 
requerimento se refere para que seja elaborada uma resposta. Quanto 
ao ofício 525/2022, a SESA esclarece que a fila de cirurgias é 
gerenciada pelos prestadores do serviço, ou seja, os hospitais. A fila 
de espera da SESA trata apenas das consultas com especialistas, que 
avaliam a necessidade ou não de procedimento cirúrgico. Já em 
relação ao ofício 530/2022, a SESA informa que a falta de 
medicamentos tem ocorrido em função da escassez de matérias-
primas, inviabilizando a produção por parte dos laboratórios e 
ocasionando a falha no mercado, problema que tem acometido o país 
inteiro. 

 
Of. n° 0451-02/2022 - Resposta ao ofício 535/2022 do vereador Sérgio 
Luiz Kniphoff, a Secretaria de Obras e Serviços Urbanos (SOSUR) 
informa que o pedido para reforma do telhado do ginásio foi deferido 
e a execução da obra deverá ser iniciada em breve. 
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Of. n° 0413-02/2022 - Resposta ao ofício 579/2022 do vereador 
Antônio Marcos Schefer a Secretaria de Planejamento e Urbanismo 
(SEPLAN) esclarece que a não existe a Rua T no patrimônio do 
Município.  O trecho compreendido entre Rua Arnoldo Uhry e a Rua 
da Felicidade é composto por uma área do Município (S. 10, Q. 301, 
L.70) e também por parte do lote em que foram construídos os 
sobrados (onde já houve construção irregular nos fundos do mesmo). 
O trecho que foi fechado é exatamente na área do Município, acima 
citada. Nesta área há previsão de utilização na ampliação da praça e 
não provoca dificuldades de mobilidade, uma vez que existe a Rua 
Santo Antoninho. 

 
Of. n° 0463-02/2022 - Resposta ao ofício 486/2022 do vereador 
Antônio Marcos Schefer a Secretaria da Saúde (SESA) esclarece que a 
fila de espera para procedimentos eletivos é regulada por um sistema 
chamado GERCON, o qual é gerido pelo Estado. Compete ao 
Município solicitar essas consultas eletivas no sistema, enquanto o 
agendamento ocorre conforme disponibilidade de cotas 
contratualizadas com o prestador. 

 
Of. n° 0459-02/2022 - Resposta aos ofícios 549, 552 e 553/2022 do 
vereador Jones Barbosa da Silva. Em atenção aos ofícios 549 e 
552/2022, a Secretaria da Saúde (SESA) solicita que sejam 
encaminhadas maiores informações (quais pacientes/exames) acerca 
do assunto questionado, para que seja possível elaborar uma 
resposta. No que diz respeito ao ofício 553/2022, a SESA esclarece que 
a fila de espera fica a cargo dos prestadores de serviços, ou seja, os 
hospitais. A fila interna da SESA trata apenas de consultas, no que se 
refere à avaliação de especialistas para determinar a necessidade de 
procedimento cirúrgico. 
 
Of. n° 0458-02/2022 - Resposta ao ofício 474/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi e ao ofício460/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva. Em atenção ao ofício 474/2022, a Secretaria da Saúde (SESA) 
informa que possui 14 veículos, sendo 02 vans de 15 lugares, 02 
ambulâncias, 01 veículo modelo Spin com acessibilidade eletrônica 
para cadeirantes, 06 veículos de cinco a sete lugares, 01 caminhonete 
utilitária e 02 furgões que transportam vacinas. Esse conjunto de 
veículos supre a demanda por transportes, além do veículo adaptado 
mencionado anteriormente, a SESA está em processo de compra de 
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um veículo adicional do mesmo modelo. No que diz respeito à 
frequência da manutenção, a SESA informa que não há como estimar 
pois a demanda varia muito; já em relação aos valores gastos com 
manutenção, de janeiro de 2022 até o presente momento, as despesas 
totalizaram R$ 107.136,41. Quanto ao ofício 460/2022, a SESA 
esclarece que os veículos existentes são suficientes para atender a 
demanda por transporte. 
 
Of. n° 0460-02/2022 - Resposta ao ofício 446/2022 do vereador 
Antônio Marcos Schefer, ao ofício 450/2022 do vereador Sergio Luiz 
Kniphoff e aos ofícios 454 e 456/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva. Em atenção ao ofício 446/2022, a Secretaria da Saúde (SESA) 
solicita maiores informações (como localização/região do bairro 
Floresta que deram origem à reclamação), para que possa ser 
elaborada uma resposta apropriada. No que se refere ao ofício 
450/2022, durante a pandemia foram adquiridos sulfato de zinco 
20mg, hidroxicloroquina 400 mg e ivermectina, totalizando R$ 
47.466,00 gastos no período. Quanto aos ofícios 454 e 456/2022, a 
SESA informa que o Município possui 14 veículos, sendo 02 vans de 
15 lugares, 02 ambulâncias (uma permanece na UPA e a outra fica 
como volante), 01 veículo modelo Spin com acessibilidade eletrônica 
para cadeirantes, 06 veículos de cinco a sete lugares, 01 caminhonete 
utilitária e 02 furgões que transportam vacinas. 

 
Of. n° 0473-02/2022 - Resposta aos ofícios 629, 630, 631, 637, 638, 639, 
640 e 641/2022 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 
642, 643 e 644/2022 do vereador Heitor Luiz Hoppe, ao ofício 
645/2022 do vereador Márcio Dal Cin, e aos ofícios 647 e 648/2022 do 
vereador Antônio Marcos Schefer. Em atenção aos ofícios acima 
referidos, a Administração Municipal agradece as indicações e 
informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias 
competentes para conhecimento e providências cabíveis. 

 
Of. n° 0461-02/2022 - Resposta ao ofício 570/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi a Secretaria de Administração (SEAD) esclarece que 
não possui tais dados, por não tratar-se de informação obrigatória ao 
Tribunal de Contas do Estado e ao e-Social. 

 
Of. n° 0450-02/2022 - Resposta ao requerimento da Comissão Especial 
Temporária Acessibilidade e Mobilidade protocolado sob o 
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expediente n° 20037/2022, a Secretaria de Segurança Pública (SESP) 
informa que a obra de revitalização das calçadas no local está em 
execução há mais de 30 dias, e não foi solicitado qualquer realocação 
do semáforo durante esse período. Considerando que a retirada da 
coluna existente, implementação de nova coluna e readequação da 
fiação semafórica terá um custo aproximado de R$8.000,00 (oito mil 
reais), além de um transtorno de 3 dias no cruzamento semaforizado; 
que a intervenção causará avariação na calçada recém construída; que 
o ponto de instalação da referida coluna está consolidado há mais de 
20 anos sem interferir no trânsito de pedestres, a SESP manifesta-se 
pela não realização de alteração no momento, pelo princípio da 
economicidade e evitando assim, o desperdício de recursos públicos. 
Diante dessas considerações, a SESP solicita a manifestação da 
Comissão quanto a real necessidade de intervenção nesse momento 
no local, bem como a ciência do custo e transtornos que serão 
necessários para atendimento do requerimento apresentado. 
*******************************************************************************************  

EDERSON FERNANDO SPOHR (Projeto de Lei CM nº 072-
02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 072-02/2022 – Denomina de rua Bianco Coletti 
as ruas “C”, localizada no Loteamento Monte Olimpo e “C6” 
localizada no Loteamento Monte Olimpo II, bairro Bom Pastor - 
Lajeado. 
****************************************************************************** 
ADRIANO ROSA (Req. 813/2022) 
  
Req. 813/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, para 
que o mesmo repasse as seguintes informações, abaixo, referente à 
área de terra localizada na Rua 35, Bairro Passo de Estrela, no 
Município de Cruzeiro do Sul. A qual foi dada em doação em 
pagamento pela Imojel Construtora e Incorporadora Ltda, conforme 
o Projeto de Lei nº 018-02/2022: 
- se já iniciou a exploração da retirada do material  
-Data de previsão da exploração  
  
MÁRCIO DAL CIN (Req. 814/2022) 
  
Req. 814/2022 – Solicita o envio de ofício para a Operadora de 
telefonia OI e enviado para o e-mail: PP-
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correspondenciaOI@tahto.com.br para realizar a retirada de orelhão 
situado na rua João Bosco, ao lado da Creche Criança Esperança, 
bairro Conservas, Lajeado-RS, tendo em vista que impede e dificulta 
a passagem dos moradores com seus filhos em virtudes da calçada 
ser estreita e impedindo até mesmo cadeirantes. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 815/2022 e 
Ind. 151) 
  
Req. 815/2022 – Senhor Presidente Deolí Graff, para que convoque 
uma reunião juntamente entre Câmaras de Vereadores, Poder 
Executivo e Hospital Bruno Born para discutir o contrato / convênio 
número 128-04/2020 que segundo nota do hospital coloca em risco a 
qualidade e continuidade dos serviços prestados por essa instituição 
devido ao novo piso nacional dos profissionais de enfermagem e 
parteiras instituídos pela Lei número 14434 de 04 de Agosto de 2022.  
  
- Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SOSUR), para que seja 
consertada as lâmpadas na BR386, sentido Lajeado e Estrela ao lado 
direito da saída para o município de Estrela defronte a SL Veículos. 
  
- Departamento de Agricultura, que providencie a poda das árvores 
no Trevo da BR 386 defronte a SL Veículos, motivo este, que vem 
atrapalhando a iluminação pública.  
  
EDERSON FERNANDO SPHOR (Ind. 152) 
  
-  Chefe do Poder Executivo as seguintes providências. 
  
– Solicito a Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Juvenal José 
Pinto, 39 no bairro Moinhos D'Água (poste do transformador) 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a manutenção e o material na rua 
Sarandi no bairro São Bento. 
  
- Solicita à Secretaria de Obras a instalação de tampa em bueiro 
localizado na rua 1° de Maio, em frente ao posto de Saúde de São 
Bento. O buraco está no meio da calçada de passeio, gerando risco 
sério de acidente aos pedestres. 
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- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de Semáforo com 
temporizador para pedestres e motoristas no entroncamento da 
avenida Benjamin Constant com a rua Santos Filho, Centro. O local é 
extremamente perigoso para a travessia dos pedestres. 
  
-Solicito a Secretaria de Obras que a faixa de pedestres entre a EMMEI 
Pequeno Aprendiz e o posto de Saúde de São Bento seja transformada 
em faixa elevada 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de placas de 
sinalização nos entroncamentos ao longo da rua Hugo Jacob Mattje, 
Lot. Baviera, São Bento. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a manutenção da parada de ônibus 
localizada em frente à EMEI Jeito de Criança, na rua Waldemar 
Schossler, Bairro Moinhos D’Água. A mesma está sem cobertura. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Guido 
Gerhardt,46 no bairro Alto do Parque. 
  
-Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Aloysio 
Franz próximo ao número 495. 
  
-Solicito a Secretaria de Obras, Departamento de Agricultura a 
recolha de lixo verde na rua Silvestre Purper, próximo à divisa com o 
município de Santa Clara do Sul, pois o mesmo está dificultando a 
passagem dos ônibus pela rua. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 816, 817 e 818/2022) 
  
Req. 816/2022 – Solicita o envio Anteprojeto de Lei à Secretaria de 
Educação e ao Conselho Municipal de Educação, para que o mesmo 
seja analisado, estudado e posteriormente apresentado pelo Poder 
Executivo. A presente proposta tem o objetivo de criar a Brigada de 
Emergência e Incêndio no intuito de atender as escolas no município 
de Lajeado.  
A brigada de emergência e incêndio consiste no desenvolvimento de 
ações para amenizar e enfrentar as emergências, desastres naturais ou 
provocados pela ação humana, através da capacitação de servidores, 
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na prevenção de incêndios e primeiros socorros à vítimas de 
fatalidades.  
A brigada de incêndio serve para preservar a vida e os bens de uma 
instituição. É ela que age diante de situações como as de princípio de 
incêndio e na prestação de socorro quando ocorrem desmaios ou 
outras situações que envolvam a necessidade de atendimento em 
primeiros socorros.  
Em casos assim, o servidor treinado realiza os primeiros 
procedimentos até que o socorro especializado chegue. Além disso, 
seu treinamento técnico permite que ele tenha os recursos necessários 
para lidar com situações emergenciais, além do controle emocional 
para agir em situações críticas, em que o fogo pode causar ferimentos 
graves, danos maiores ao patrimônio da empresa ou até mortes.  
Ter uma brigada para atuar nas escolas e creches é muito importante. 
Não apenas para o servidor, mas para as crianças e toda comunidade, 
garantindo um ambiente seguro e oferece condições necessárias, 
permitindo assim, que a escola possa executar suas funções sem 
maiores preocupações em relação à segurança, dando maior 
tranquilidade aos profissionais daquela instituição e a todos que a 
frequentam. 
  
Req. 817/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde 
solicitando a contratação de fonoaudiólogo para trabalhar junto ao 
Centro Municipal de Atendimento dos Transtornos do 
Neurodesenvolvimento, a “Casa verde” - local que atende crianças e 
adolescentes, de três a 18 anos, portadores do Transtorno do Espectro 
Autista (TEA), deficiência intelectual, dificuldade em comunicação e 
alguns transtornos motores. 
É importante destacar que uma das características do TEA é o 
comprometimento da linguagem, seja ela oral ou escrita e também na 
comunicação verbal e não verbal. Essas características são 
consideradas os primeiros sinais para detectar se a criança está dentro 
do espectro do autismo. 
Os fonoaudiólogos são terapeutas especializados no tratamento de 
problemas de linguagem e distúrbios da fala.  Ele desempenha um 
papel importante na inclusão e reabilitação dos indivíduos com 
autismo. Após uma avaliação, o especialista trabalhará as habilidades 
sociais e de comunicação de cada indivíduo, o que possibilitará 
identificar as dificuldades que serão estimuladas durante o processo 
terapêutico. 
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Uma vez que o autismo é diagnosticado, os fonoaudiólogos avaliam 
as melhores formas de contribuir com a comunicação e a qualidade 
de vida da pessoa. Ao longo da terapia, o fonoaudiólogo também 
trabalha em estreita colaboração com a família, a escola e outros 
profissionais. 
O fonoaudiólogo atua no desenvolvimento da criança com autismo 
contribuindo para reduzir os impactos do TEA na audição e fala, além 
de ampliar a independência cognitiva e funcional do autista, o que 
facilita a sua interação social. O objetivo é ajudar a pessoa a se 
comunicar de maneiras mais úteis e funcionais. 
Os desafios relacionados à comunicação e à fala variam de pessoa 
para pessoa com o TEA. Alguns indivíduos no espectro do autismo 
não são capazes de falar. Outros gostam de conversar, mas têm 
dificuldade em manter uma conversa ou entender linguagem 
corporal e expressões faciais quando conversam com outras pessoas. 
Vamos destacar alguns exemplos das habilidades que a 
fonoaudiologia pode trabalhar com as pessoas com o TEA: 
- Fortalecer os músculos da boca, mandíbula e pescoço; 
- Treinar os sons para deixar a fala mais clara; 
- Combinar as emoções com a expressão facial correta; 
- Compreender a linguagem corporal; 
- Ensinar a conversar e a responder as perguntas; 
- Combinar uma imagem com o seu significado. 
- Contribuir com o tom de voz. 
O especialista deve ser consultado logo que surgir atrasos ou 
dificuldade de comunicação na criança. Assim que for detectado o 
déficit de linguagem já é possível introduzir ações para desenvolver 
as habilidades da pessoa com o TEA. Com a atuação do 
fonoaudiólogo, a criança passará a entender e a usar as palavras. 
Sendo assim, conseguirá fazer perguntar e responder, conseguirá 
pedir ajuda e saber quando e como começar uma conversa. 
O fonoaudiólogo pode também contribuir com o aprendizado do 
autista. Ele consegue trabalhar a leitura e escrita da criança e o ajuda 
a ler e a escrever. Além disso, há recursos que podem ser 
implementados como de Comunicação Ampliada e Alternativa 
(CAA) que possibilitam incluir e dar acesso à todas as formas de 
interlocução usadas para expressar pensamentos, necessidades, 
desejos e ideias. Sistemas ribustos de comunicação de baixa e alta 
tecnologia, rotinas visuais, pistas visuais e tudo que engloba o acesso 
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a comunicação, seja gestos, mensagens escritas ou sonoras, fazem 
parte do conjunto de ferramentas (recursos) que fazem parte da CAA. 
 
Req. 818/2022 – Solicita o envio de ofício ao Prefeito Municipal e 
Procuradoria, solicitando que seja firmado convênio para castração 
de animais a baixo custo com o Hospital Veterinário da Unisc. Com 
este convênio o município poderá gastar até 50% menos do que vem 
gastando com castração de animais, ou ainda, castrar o dobro do 
número de animais com o mesmo valor. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ )(Req. 819 e 820/2022 e Ind. 
153) 
  
Req. 819/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo e a Secretaria 
de Obras solicitando um plano de ação com referência à situação da 
falta de água no Bairro Conventos. O crescimento do bairro nos 
últimos anos está sendo um dos maiores apontamentos para essa 
situação. O investimento no fornecimento de água se faz necessário. 
Esse problema preocupa todos os moradores trazendo insatisfação 
aos usuários. Precisamos encontrar um meio de sanar esse problema. 
  
Req. 820/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde 
solicitando a contratação de uma assistente odontológica para 
auxiliar o dentista que atua no posto do novo tempo 1, para melhor 
atendimento dos pacientes uma assistente se faz necessário. 
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às 
seguintes demandas. 
  
- Solicita o patrolamento, colocação de material, abertura das valas 
laterais da rua, pois em dias chuvosos a água acaba invadindo as 
residências, endereço Rua Arnoldo Purpper São Bento. 
  
- Solicita patrolamento, melhorias e colocação de material na Rua 
Oscar da Costa Karnal, Bairro Moinhos D'água 
  
- Solicita patrolamento e colocação de material Rua Irmã Kramer 
bairro Moinhos D'água 
  
- Solicita troca de lâmpada queimada na Rua Romeu Júlio Scherer 881, 
Bairro Planalto 
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- Solicita troca de lâmpada queimada Rua Galpão de barro 71, Bairro 
Campestre  
  
- Solicita manutenção do asfalto, recapeamento da entrada do bairro, 
Rua Gonçalves dias, 54, bairro Santo André encontro com RS 130, em 
frente a Brasileiro Pneu  
 
- Solicita a manutenção da pavimentação da Rua Paulo Emílio 
Thiesen, bairro centenário, especificamente fundos da borracharia 
Bruxel na entrada do bairro, muitos buracos na via causando 
transtorno aos motoristas 
  
ALEX SCHMITT (Req. 821/2022) 
  
Req. 821/2022 – Venho através deste requerer que, com medida de 
cumprimento da legislação vigente, seja colocado na ordem do dia o 
Projeto de Lei Nº 066/2022. A Lei Orgânica Municipal, em seu art. 42, 
estabelece que, a requerimento do Vereador, passados 60 dias de 
tramitação, o projeto de Lei deverá ser incluído na ordem do dia. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 822/2022 e Ind. 154) 
  
Req. 822/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, STHAS solicitando que sejam tomadas as devidas 
providências ou que seja enviada a situação ao órgão responsável 
para que o mesmo tome, quanto a denúncias que chegaram a este 
Vereador de que em diversos apartamentos localizados no Bloco 5, 
do Condomínio Novo Tempo I, estão se abrindo rachaduras nos tetos 
e nas paredes, trazendo muito medo aos moradores de que ocorra 
algum tipo de desabamento. E solicito também que a Secretaria 
juntamente com o Engenheiro da Prefeitura fiscalize todas os prédios 
a fim de verificar se há mais situações como esta, pois isso é um perigo 
a vida de todos os moradores. 
  
- Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando: 
  
- SEOSP/SAURB: reiterando a solicitação de que seja estudada a 
possibilidade de construção de um banheiro na pracinha localizada 
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na Av. Piraí no bairro São Cristóvão, visto que os usuários em sua 
maioria crianças necessitam do mesmo no local. E caso não seja 
possível a construção, que pelo menos um banheiro químico seja 
colocado na mesma. 
  
- SEOSP: solicitando o conserto de um buraco existente ao lado da 
boca de lobo localizada na Av. Beira Rio proximidades da residência 
nº 1977 no bairro Conservas. 
 
PAULA DAIANA THOMAS: ( Req. Nº 823/2022) 
 
Req. 823/2022 – Solicita o envio de ofício a Unidade de Saneamento da 

CORSAN Lajeado,  aos cuidados do Gestor da Unidade ALEXANDRE 
CERENTINI PACICO solicitando que informe a esta Casa Legislativa 
como estão os andamentos dos pedidos de ligação intradomiciliar e à 
posterior conexão à rede pública dos bairros Moinhos e Florestal, conforme 
Ofício Nº 107/2022- DQ da AGERGS - Agência Estadual de Regulação dos 
Serviços Públicos Delegados do Rio Grande do Sul, pedindo a abstenção 
de notificar, cobrar tarifa de coleta/tratamento de esgoto e de aplicar 
qualquer tipo de sanção aos usuários que residem em imóveis cujas 
instalações de esgoto estejam abaixo do nível da rede coletora de esgoto,  
nos bairros citados acima.  
****************************************************************************** 
 Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, de 23 de agosto de 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


